



## VADUZ

Das Büro liegt direkt an der Hauptstrasse zwischen Vaduz und Triesen, keine fünf Minuten vom nächsten Autobahnanschluss entfernt.

### Von Zürich/Chur kommend (Distanz Zürich-Vaduz: 110 Kilometer)

Von Zürich auf der A3 Richtung Chur fahren. Beim Autobahnkreuz Chur/St. Gallen auf die A13 Richtung St. Gallen abbiegen und bei der Ausfahrt Nr. 9 Sevelen/Vaduz abfahren.

### Von St. Gallen kommend (Distanz St. Gallen-Vaduz: 70 Kilometer)

Von St. Gallen/St. Margrethen auf der A13 Richtung Sargans fahren. Bei der Ausfahrt Nr. 9 Sevelen/Vaduz abfahren.

Nach der Rheinbrücke beim ersten Kreisverkehr Richtung Vaduz fahren. Beim zweiten Kreisverkehr die erste Ausfahrt rechts abbiegen (Richtung Triesen). Wilhelm & Büchel Rechtsanwälte befindet sich nach ca. 1 km auf der linken Seite im Lova-Center (Eingang 4), am Ortsende von Vaduz. Parkmöglichkeiten befinden sich direkt beim Gebäude.

GPS-Adresse: Landstrasse 1, 9495 Triesen

## VADUZ

The office is located directly at the main street between Vaduz and Triesen, less than five minutes from the next motorway exit (A13).

### Arriving from Zurich/Chur (distance Zurich-Vaduz: 110 kilometres)

Take the A3 motorway from Zurich in the direction of Chur. At the motorway junction Chur/St. Gallen take the A13 in the direction of St. Gallen. Exit at junction No. 9 Sevelen/Vaduz.

### Arriving from St. Gallen (distance St. Gallen-Vaduz: 70 kilometres)

Take the A13 motorway from St. Gallen/St. Margrethen in the direction of Sargans. Leave the motorway at exit No. 9 Sevelen/Vaduz.

After crossing the Rhine bridge into Liechtenstein, exit the first roundabout in the direction of Vaduz Centre. At the second roundabout, take the first exit (in the direction of Triesen). The law firm Wilhelm & Büchel is located approx. 1 km further down this road on the left, in the Lova Center (entrance 4) at the edge of Vaduz. Parking spaces are provided in the direct vicinity of the building.

GPS address: Landstrasse 1, 9495 Triesen